

Dimanche 18 Mars

On s'est retrouvé à la gare du Vesinet-le Pecq à 10H30 et nous avons pris le RER A direction la gare du Nord. Arrivé à la gare du Nord nous avons composté nos billet et nous sommes entrés dans le train. Au bout de trois heures un quart de voyage nous sommes arrivés à Cologne et nous avons visité le Musée du Chocolat. Les Français ont beaucoup aimé ce musée et surtout la fontaine de chocolat. Ils ont trouvé la visite intéressante. Après cette visite nous avons de nouveau pris le train mais cette fois direction Hennef. Quand nous sommes arrivés, nous avons attendu que nos familles viennent nous chercher et nous sommes rentrés. Nous étions tous pressés de revoir ou voir nos correspondants mais nous étions un peu fatigués.

